

**NGO**

**Bripka DADI RUSTIGARI Bhabinkamtibmas  
Polsek Parakansalak Polres Sukabumi  
Sosialisasikan Larangan Membakar Lahan di  
Desa Lebaksari, Parakansalak**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID**

Sep 9, 2023 - 15:23



*Bripka DADI RUSTIGARI Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Membakar Lahan di Desa Lebaksari, Parakansalak*

Sukabumi, 09 September 2023 - Bripka DADI RUSTIGARI, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, turun langsung ke tengah masyarakat dalam upaya mencegah kebakaran hutan dan lahan yang sering terjadi selama musim kemarau. Dalam kunjungannya yang berlangsung door to door, Bripka DADI RUSTIGARI menyampaikan sosialisasi tentang larangan membakar sampah sebagai tindakan preventif.

Musim kemarau yang tengah melanda daerah ini membuat potensi terjadinya kebakaran semakin tinggi. Bripka DADI RUSTIGARI sangat prihatin dengan situasi tersebut dan berusaha memberikan pemahaman kepada warga di Kp Lebakpicung 002/008 Desa Lebaksari untuk tidak membakar sampah atau lahan, yang dapat menyebabkan kebakaran yang merugikan banyak pihak.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka DADI RUSTIGARI juga mengajak masyarakat untuk lebih peka terhadap Tindak Pidana Perkebunan dan Kehutanan (TPPO) yang bisa saja terjadi. Ia mengingatkan agar apabila ada indikasi TPPO, segera menghubungi pihak berwajib, termasuk Babinkamtibmas.

Tindakan preventif seperti ini diapresiasi oleh masyarakat setempat, yang merasa lebih teredukasi dan bertanggung jawab terhadap lingkungan.

Kepedulian Bripka DADI RUSTIGARI terhadap keselamatan lingkungan dan masyarakatnya patut dicontoh dan diapresiasi. Semoga upaya sosialisasi ini dapat membantu mengurangi risiko kebakaran hutan dan lahan yang sering menghantui daerah ini.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```